

Boletín No 076 – mayo 30 de 2019

Avanza la organización del torneo Internacional del Joropo, que se realizará en el aniversario del Meta



Avanza la organización de la versión 51 del Torneo Internacional del Joropo que se llevará a cabo en el aniversario del departamento del Meta, indicó que director del Instituto de Cultura del Meta, Luis Horacio Vasco Suárez.

Para el concurso de interpretación y composición de música llanera, se recibieron 233 propuestas, de las cuales 83 fueron preseleccionadas y serán sustentadas por 129

participantes en las presentaciones en el coliseo del parque Las Malocas, a partir del 27 de junio en las 16 modalidades de Interpretación y Pareja de baile, lo de ayer y lo de hoy, entre otros.

De las propuestas que continúan en contienda, 65 son de folcloristas e intérpretes nacionales y 64 extranjeros: 98 hombres y 34 mujeres, quienes pasarán a las audiciones privadas con el jurado y ante el público, por una premiación que asciende a los 197 millones 500 mil pesos, concluyó Vasco Suárez.

Clara Stella Eslava de Mantilla
Prensa Instituto Departamental de Cultura del Meta
Correo: prensa@culturameta.gov.co